

Histoire fantastique (suite) - 1/1

À la demande générale, suite de "Petit début d'histoire fantastique" publié le 6 décembre...

Voyant les chasseurs se diriger vers la porte avec leur lourde charge, l'inspecteur la referma délicatement. C'était du treize contre un, il n'avait aucune chance s'il les affrontait, et il le savait. Il se redressa, rangea son pistolet, puis décrocha rapidement une autre torche, qu'il éteignit. Il la colla contre la porte et lui offrit un angle favorable à l'écoulement de son combustible liquide. Se reculant de quelques pas, il jeta son autre torche sur le liquide inflammable, puis gravit les marches quatre à quatre. Le feu les retarderait jusqu'à ce qu'il puisse s'éloigner suffisamment. Lorsqu'il fut arrivé en haut de l'escalier, il entendit la porte éclater et des personnes se précipiter à sa poursuite. Arrivant à la grande salle, l'inspecteur Lobo, haletant, enjamba l'immense table centrale, et tenta d'y ramasser un chandelier d'argent qui semblait robuste et assez lourd. Malheureusement, il trébucha maladroitement et se retrouva par terre de l'autre côté de la pièce. Il prit une chaise et la lança à travers une fenêtre qui donnait sur l'arrière du château. Le policier se glissa par la suite sous la table, juste au moment où il vit sept fanatiques traverser le grand hall. D'où il était, il ne pouvait que distinguer leurs jambes qui se rapprochaient de sa cachette. Retenant son souffle, il ressorti son revolver qu'il serra fort dans son poing. Vérification du chargeur : plein. Six balles. Sept ennemis. L'inspecteur était face à un réel problème. Six jambes se dirigèrent vers la fenêtre. Des éclats de rire éclatèrent, et les huit autres jambes se mirent à faire des recherches dans la pièce. De grosses gouttes de sueurs ruisselaient sur le front du policier. "Qu'est-ce qu'il y a de marrant ? ". Il vit soudain les 14 jambes encercler la table. C'était fini. En un clin d'œil, sa cachette se souleva et il fit face à sept hommes en tunique. Quatre tenaient la table et les trois autres se jetèrent sur lui pour le maîtriser et lui enlever son arme. Ils étaient trop nombreux, l'inspecteur laissa prise. Il jeta néanmoins un coup d'œil par la fenêtre brisée; on ne voyait que la mer. Avec toute cette adrénaline, l'inspecteur avait oublié que le bâtiment était construit sur le haut d'une falaise. "Quel idiot ! "